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„Sachstand :terra nova und weitere Vorgehensweise 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die CDU Fraktion Bedburg bittet um Aufnahme des oben genannten Tagesordnungspunk¬
tes in die Tagesordnung der Ratssitzung am 17.12.2019.

Begründun :

Am 12.11.2018 beschloss der Zweckverband die Gründung einer Arbeitsgruppe, bestehend
aus den drei hauptamtlichen Bürgermeistern bzw. den von ihnen entsandten Verwaltungs¬
vertretern und einem Mitglied des Rhein-Erft-Kreises, unter der Einladung durch die Stadt
Elsdorf, mit dem Ziel der Prüfung der Erweiterung der Aufgaben des Zweckverbandes in
inhaltlicher, räumlicher, planerischer, strategischer, organisatorischer und finanzieller Hin¬
sicht.

Zusätzliche Sitzungen zu den üblichen 2 Sitzungen jährlich, sollten die Mitglieder über die
Ergebnisse der Arbeitskreissitzungen informieren.

Konkrete Ergebnisse der Arbeitsgruppe konnten in der Sitzung des Zweckverbandes am
03.06.2019 nicht vorgestellt werden. Auch in der Sitzung am 25.11.2019 wurden lediglich in
Kurzfassung Maßnahmen vorgeschlagen, ohne konkret auf die Beratungen im Arbeitskreis
einzugehen.
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Lt. dem Vertreter der Stadt Elsdorf waren es 5 Sitzungen, dessen Protokolle auf Antrag des
Bürgermeisters der Stadt Elsdorf den Mitgliedern des Zweckverbandes zur Beratung vorge¬
legt werden sollten. Da die Tagesordnung dies nicht wiedergab, lehnte der Bürgermeister
der Stadt Elsdorf eine Beschlussfassung zu TOP 1: „Zukünftige Ausrichtung, Betätigungs¬
felder, Rechtsform und Personalausstattung des Zweckvefbandes :terra nova  ab.

Die Beschlussfassung wurde daraufhin vertagt.

.terra nova ist als Chance des Strukturwandels zu sehen, weshalb zügig und im Einver¬
nehmen konkrete Maßnahmen getroffen werden müssen.

Aufgrund der Gemengelage sieht die CDU Fraktion dringenden Informations-und Bera¬
tungsbedarf, nicht nur unter dem Tagesordnungspunkt „Berichterstattung aus überörtlichen
Gremien , sondern in einem separaten Tagesordnungspunkt.

Ich bitte Sie, den Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung am 17.12.2019 zu
setzen.

Mit freundlichen Grüßen
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